

Ressort: Finanzen

Russland liefert Erdgas in ostukrainische Rebellengebiete

Moskau, 19.02.2015, 17:35 Uhr

GDN - Das russische Energieunternehmen Gazprom hat am Donnerstagnachmittag damit begonnen, Erdgas in die von Rebellen kontrollierten Gebiete in der Ostukraine zu liefern. Täglich sollen bis zu zwölf Millionen Kubikmetern geliefert, werden teilte Gazprom-Chef Alexej Miller mit.

Der russische Ministerpräsident Dmitrij Medwedjew hatte das Unternehmen damit beauftragt, angesichts der drohenden humanitäre Krise in der Region ein Konzept für die Gaslieferung in die Ostukraine zu entwickeln. Zuvor hatte der ukrainische Energieversorger Naftogaz bestätigt, die Gasversorgung der Regionen Donezk und Lugansk wegen Schäden an den Gasleitungen unterbrochen zu haben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-50060/russland-liefert-erdgas-in-ostukrainische-rebellengebiete.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com